



IGLU-DORF KÜHTAI

Nach sorgfältigem Abwägen aller Faktoren hat die Iglu-Dorf GmbH schweren Herzens entschieden, in diesem Winter das Iglu-Dorf in Kühtai nicht zu betreiben.

Unter Berücksichtigung der aktuellen Situation mit der Schliessung der Hotellerie bis sicherlich zum 6.1.2021, dem weiteren ungewissen Verlauf des Winters und dem Fakt, dass unser jüngstes Iglu-Dorf erst zwei Saisons hinter sich hat und sich noch am etablieren ist, sehen wir in diesem Winter die Wirtschaftlichkeit nicht als gegeben. Nichts desto trotz befürworten wir die getroffenen Massnahmen. Die Gesundheit aller hat in dieser aussergewöhnlichen Zeit oberste Priorität.

Das Iglu-Dorf Kühtai wäre wie erwähnt 2020/21 in seine dritte Saison gestartet. In den ersten beiden Jahren durften wir erleben wie das Iglu-Hotel bereits gut angenommen wurde. Das zusätzliche Übernachtungs- und Erlebnisangebot wurde in Kühtai sehr geschätzt und ist von unseren Partnern enorm unterstützt worden. Umso mehr bedauern wir nun eine Saison aussetzen zu müssen.

Mit Blick auf die Zukunft ist dieser Entscheid aus unserer Sicht für den Standort Kühtai der einzig richtige Schritt. So können wir mit Zuversicht auf die Saison 2021/22 blicken. Wir bedanken uns bei allen Gästen, Partnern und Unterstützern, die uns auch in diesen turbulenten Zeiten zur Seite stehen. Der Sturm wird sich legen und danach folgt wieder Sonnenschein.

Ihnen allen wünschen wir gute Gesundheit und trotz dieser ungewöhnlichen Zeit einen tollen Winter.
Das Iglu-Dorf Team